

# きぬがさ

東近江市立能登川西小学校  
学校だより No.14  
平成30年(2018年)11月20日

## 粘り強くがんばる子

武村 節子

11月15日(木)の校内マラソン大会では、どの子も粘り強く完走する姿が見られました。子どもたちは、1学期から、毎週水曜日の中休みに「はつらつマラソン」に取り組んできました。10月30日からは、毎日の中休みに走ってきました。その中で、人と比べず、順位だけに惑わされず、自分のめあてを決めて取り組んできたはずです。そしてその自分で決めた「粘り強い積み上げ」が、成果となって現れ、順位でない満足感や達成感として子どもたちの結果につながってほしいものです。

また、中休みに積み上げてきた「はつらつマラソン」は、低学年10キロメートル、中学年20キロメートル、高学年30キロメートルの3種類のカードがあります。完走をめざして、これからも継続して自主的に取り組むこともできますので、マラソン大会だけの体力作りに終わらずに、完走証をめざしてがんばることもよいかと思えます。

お家の方には、毎日の体調管理や励ましの言葉がけなどで大変お世話になりました。これからもどうか変わらぬご支援・ご協力の程よろしく願いいたします。



【当日は、思わぬ大逆転あり、デッドヒートあり、数分間の間に数多くのドラマがありました】

### 学校支援ボランティアさんにお世話になりました

マラソン大会試走日と当日の安全確保のために、たくさんのボランティアさんにご協力いただきました。立哨だけでなくお声かけや励ましをずっとしていただき、子どもたちも最後までがんばることができました。ありがとうございました。

11月10日（金）6年生

「博物館明治村」では、グループ活動で明治維新後の日本の姿を体験しました。建物や展示物・人物について熱心にメモをとりました。



10月20日（金）

「ようこそ先輩」 能登川中学校吹奏楽部のパーカッショングループが、昼休みに西小に来て、演奏をしてくださいました。素晴らしいテクニックと演奏を目のあたりにして、小学生はあこがれと尊敬の気持ちになりました。

マラソン大会で、学校支援ボランティアさんにお世話になりました

マラソン試走日と当日の安全立哨をたくさんの方がしてくださいました。感謝の気持ちでいっぱいです。いつも、子どもたちを応援していただき、温かく見守っていただきありがとうございます。

